



### **José Antonio Ocampo, nuevo miembro del directorio del Banco de la República**

El economista nacido en Cali en 1952, es uno de los más destacados del país y reemplaza a César Vallejo.

El destacado economista José Antonio Ocampo fue designado por el Presidente Juan Manuel Santos como nuevo miembro de la Junta Directiva del Banco de la República.

El nuevo integrante del directorio de la máxima autoridad monetaria, crediticia y cambiaria del país ha sido ministro de Estado y reemplaza a César Vallejo.

Ocampo es director de Concentración de Desarrollo Económico y Político en la Escuela de Asuntos Internacionales y Públicos, miembro del Comité sobre Pensamiento Global y copresidente de la Iniciativa para el Diálogo Político en la Universidad de Columbia.

También es el Presidente del Comité de Política de Desarrollo, que reúne a expertos del Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas (ECOSOC).

Entre 2012 y 2013 presidió el panel creado por el Directorio del FMI para examinar las actividades de la Oficina de Evaluación Independiente de la entidad. Entre 2008 y 2010, fue codirector del Proyecto PNUD / OEA sobre 'Agenda para la Democracia de los Ciudadanos en América Latina'.

En 2009 fue miembro de la Comisión de Expertos de la Asamblea General de las Naciones Unidas sobre las Reformas del Sistema Monetario y Financiero Internacional.

Ocampo ocupó varios cargos en las Naciones Unidas y en el Gobierno de Colombia, especialmente como Secretario General Adjunto de Asuntos Económicos y Sociales de las Naciones Unidas; Secretario Ejecutivo de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL); Ministro de Hacienda y Crédito Público, Presidente de la Junta del Banco del República; Director del Departamento Nacional de Planeación; Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural y Director Ejecutivo de Fedesarrollo.

Ocampo ha publicado extensamente sobre teoría macroeconómica y política, asuntos financieros internacionales, desarrollo económico y social, comercio internacional e historia económica colombiana y latinoamericana.

Ocampo obtuvo su licenciatura en economía y sociología por la Universidad de Notre Dame en 1972 y su doctorado en economía por la Universidad de Yale en 1976.

Fue profesor de Economía en la Universidad de los Andes, de Historia Económica en la Universidad Nacional de Colombia y Becario Visitante en Universidades de Cambridge, Oxford y Yale.

Ha recibido varios premios y distinciones personales, entre ellos el Premio Jaume Vicens Vives 2012 de la Asociación Española de Historia Económica por el mejor libro sobre historia económica española o latinoamericana, el Premio Leontief 2008 por Avanzar las Fronteras del Pensamiento Económico y el 1988 'Alejandro Angel Escobar' Premio Nacional de Ciencias de Colombia.